



Asunto: Corrección de errores

En Valladolid, siendo las 9 horas del día 22 de marzo de 2024 en la sala de Juntas de la Fundación se reúnen:

Don Rafael Gómez Arenas, en calidad de Presidente de la Mesa de Contratación.
Eduardo Martín Fernández, en calidad de Secretario de la Mesa de Contratación.

en su calidad de miembros de la Mesa de Contratación del presente proceso de licitación al objeto de llevar a cabo los siguientes extremos:

Primero.- Advertido un error material en el pliego de prescripciones técnicas relativo a las condiciones generales de ejecución.

Por ello, y al objeto de no provocar confusiones a los posibles interesados se procede a publicar esta corrección de errores.

En Valladolid, 22 de marzo de 2024.

Don Rafael Gómez Arenas

Presidente Mesa de Contratación